

Circuit de randonnée
de la Communauté urbaine d'Arras



le Chemin du Mont Saint Vaast

Baucoup d'eau et de verts pâturages sur ce circuit très agréable à parcourir ! La promenade démarre par la traversée du grand espace vert et de loisirs des Grandes Prairies et son parcours santé, puis se poursuit, avant l'entrée d'Anzin-Saint-Aubin, sur une portion d'un chemin de grande randonnée, le GR 121. Vous passerez ainsi près

Facile
14 km
3h30
Départ :
Chemin des
Hautes
Fontaines



d'un ancien camp romain et non loin des fameuses Bonnettes, ces pierres et mégalithes, témoins de cultures disparues. Autres curiosités sur ce parcours : des arbres surélevés sur leurs racines, tels de véritables mangroves. En revenant vers Anzin, vous longerez le seul et magnifique golf de l'Artois et vous traverserez la Scarpe rivière et l'un de ses affluents : l'Echeu. Après quoi vous passerez par le fond du Ryonval et sa vue panoramique garantie sur l'agglomération d'Arras, sa diversité rurale et urbaine et ses grands monuments. Petite cerise sur le gâteau, en fin de parcours : vous apercevrez un ancien moulin, aujourd'hui habité.

